



Pese a fin de la emergencia por COVID, falta que los responsables respondan: MC

La declaratoria del fin de la emergencia sanitaria por COVID-19 emitida por el Gobierno Federal, por decreto, días después de que la Organización Mundial de la Salud (OMS) hiciera el anuncio respectivo, nuevamente se da en condiciones irregulares, criticó el integrante de la bancada del Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, Salomón Chertorivski.



El legislador subrayó que en el país habrían fallecido cerca de 800 mil personas a causa de contagios con el virus y complicaciones de salud asociadas al mismo, y no pueden quedar en la impunidad.

Descalificó al subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, en cuyas manos se puso la responsabilidad de atender la pandemia y dio resultados trágicos.

“El lenguaraz de López-Gatell ya declaró el fin de la emergencia sanitaria por COVID-19 en México luego de que la Organización Mundial de la Salud lo hiciera a escala global la semana pasada. Tres apuntes relevantes”, anotó en una serie de mensajes publicados en su cuenta en la red social Twitter, @Chertorivski.

Es preciso que en el Congreso se abra el camino a la creación de una Comisión de seguimiento al tema, que permita llegar a la verdad, remarcó. “800 mil muertes no pueden pasar como que le damos vuelta a la página, es una tragedia de tamaños no conocidos en nuestra historia. Somos el segundo país del mundo que por cada 100 mil habitantes más muertes tuvo y en mucho se debió a la terrible gestión”, sentenció.

Los responsables de los errores cometidos durante la pandemia, quienes decidieron no aplicar pruebas de detección, manipularon la vacunación conforme a intereses electorales y ni obligaron a utilizar el cubrebocas, tienen que responder, advirtió.

El congresista alertó que las medidas se toman sin contar con un plan de vacunación efectivo. Recordó que el primer esquema con el que se vacunó a la población quedó rebasado, y es necesario que los ciudadanos vuelvan a ser inmunizados con vacunas “bivalentes”, efectivas para las nuevas variantes del virus. México vacuno a aproximadamente el 64 por ciento de la población y con un reactivo “monovalente” que con la evolución del virus, ha quedado rebasado.